

[Impressum]

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **41 (1970)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

M. Robert Hainard, zoologue, peintre et écrivain à Genève, présenta une intéressante conférence sur le sujet suivant : « Réconciliation avec la nature ». Après des percutantes considérations sur la manière dont l'homme met en péril la nature, M. Hainard commenta quelques-uns de ses dessins d'animaux d'Europe.

Cette assemblée annuelle de l'ADIJ fut encore marquée par la nomination de trois membres d'honneur : MM. Ernest Loeffel, La Neuveville, président de la Commission agricole de l'ADIJ depuis 1944, Charles Zimmermann, Saignelégier, et Hans Bühler, Tramelan, membres du comité depuis quinze ans. L'assemblée prit congé de M. Arthur Oettinger, de Bâle, qui siégeait au comité depuis la fondation de notre association et qui sera remplacé par M. Sulzer, archiviste à Bâle. Point important de la séance administrative : l'augmentation des cotisations et de l'abonnement au bulletin dès 1971, pour compenser les déficits croissants enregistrés depuis 1968.

Apportant le salut du gouvernement, M. Simon Kohler, conseiller d'Etat et conseiller national, souleva en particulier le problème suivant : l'ADIJ sera-t-elle encore en mesure, ces prochaines années, d'assumer toutes les tâches qui lui incombent dans sa structure actuelle ? Ne doit-elle pas songer à se doter d'une administration permanente ? Le magistrat jurassien se déclara pour sa part fermement partisan d'une telle innovation, qui fera à nouveau l'objet d'une étude approfondie au sein des organes de l'ADIJ.

ORGANES DE L'ADIJ

Abonnement annuel : Fr. 10.— ; le numéro : Fr. 1.20